

Apocalipsis

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[Agosto 13, 2018](#)

Como he mencionado repetidamente, en 2003 Amdusias dijo al ministerio JoS:

«Así como (el pueblo de Jehová) no puede verlos a ustedes, ustedes no pueden verlos a ellos, pero se manifestarán descaradamente a medida que la tierra se acerque al clímax de nuestra causa».

Lo que he aprendido a través de los años es que la mayoría de lo que está en la Biblia Judeo/Cristiana es hecho por el hombre. Maldiciones, las llamadas «posesiones»

https://alegriadeenki.com/Exorcism_of_Emily_Rose.html

Profecías y todo lo demás.

Después de años de investigación, hemos aprendido que casi todas estas profecías y la Biblia Judeo/Cristiana es un engaño hecho por el hombre. Todo en la Biblia Judeo/Cristiana ha sido robado, torcido y corrompido de las antiguas religiones Paganas, con todo el conocimiento espiritual removido.

https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/EXPOSING_CHRISTIANITY_MAIN.html

La gente ha estado prediciendo esto durante siglos:

<http://www.abhota.info/end2.htm>

<https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/ExposingChristianity/Watchtower.html>

Volviendo a lo que está sucediendo en el mundo. Sé que esto preocupa y asusta a mucha gente.

Aquí hay algunos extractos de artículos que escribí sobre el tema:

La Biblia Judeo/Cristiana no es más que un subliminal muy poderoso. La verdad es... todas las llamadas «profecías» en la Biblia Judeo/Cristiana son hechas por el hombre. No son de «Dios». Por eso era tan importante para el enemigo eliminar por la fuerza todo conocimiento espiritual del populacho. Con todo el conocimiento espiritual sistemáticamente removido, todos se convierten en esclavos de aquellos que tienen y usan este conocimiento en la cima. Por eso el ateísmo es tan importante para el éxito del comunismo.

Ahora, con respecto a estas profecías. Siempre ha habido terremotos, hambrunas, pestes y otros desastres naturales. Solo en el último siglo, la ciencia como la geología, la química y la física han avanzado hasta el punto de poder determinar la magnitud y el epicentro de los terremotos, la intensidad de los tornados y calcular otros desastres naturales. Con la capacidad de los medios de comunicación de masas, ahora es posible informar de estos sucesos en todo el mundo en cuestión de minutos. Hace 1.000 años, un terremoto de gran magnitud sólo se habría registrado a nivel local, y no se habría informado de él en todo el mundo, ya que no existían medios de comunicación de gran alcance para informar de ello. Obviamente, las televisiones, periódicos y radios no existían en aquellos tiempos.

La mayoría de estas profecías fueron escritas por una razón y solo una razón- crear miedo en una humanidad ignorante, y a través de ese miedo, esclavizar y forzar la obediencia de los seres humanos.

<https://alegriadeenki.com/revelation.html>

Ahora, he notado como en los últimos dos años, el calentamiento global se ha acelerado drásticamente. Los incendios están estallando por todas partes. ¿Por qué?

Mi propia opinión sobre esto es que dada la avanzada tecnología, la humanidad ha sido capaz de controlar el clima. Los judíos están en todas estas posiciones clave. Su objetivo es y siempre ha sido hacer la Biblia lo más creíble posible. Esto no es natural, o cualquier «acto de dios».

Satanás mismo me dijo hace unos años que «Mucha gente va a morir». Tanto Satanás como Lilith me dijeron que viene una plaga. Algunos de ustedes aquí también pueden haber oído esto de Satanás o Lilith o de nuestros otros Dioses.

Antes de la Plaga Bubónica en 1348 en Europa, hubo un clima muy inusual por algunos años precediendo esto. Las ratas fueron desplazadas debido a esto y hubo otros factores involucrados.

Triste y desgraciadamente, la humanidad ha estado devastando y abusando gravemente de la tierra, el medio ambiente, el ecosistema y más. Causa y efecto, la naturaleza se rebelará. El comunismo ha sido lo peor. Los judíos han estado promoviendo una agenda de muerte durante siglos. El comunismo judío ha hecho un daño incalculable al medio ambiente. Todo esto enlaza con los programas asesinos de muerte del Cristianismo y el Islam.

La inmigración, lo que está pasando en Europa y los EE.UU., siendo promovida y forzada por los judíos es otra cuestión. Condiciones inmundas, miseria y muchos de esos emigrantes son portadores de ciertas enfermedades y cosas por el estilo. Un reguero de basura fue dejado por toda Europa para uno, y hay muchos más factores involucrados. Esto no tiene nada que ver con nada sobrenatural. Es causa y efecto evidente.

Sé que esto se está alargando, pero hay más. Otro artículo:

Destrucción nuclear, Internet, etc.

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[Noviembre 23, 2017](#)

Yo sé y he escrito muchas veces con respecto a las banderas falsas para el fin de los días, pero esta vez, tengo razones para creer lo contrario.

De estudiar a los judíos intensamente, ellos tienen un modus operandi. Infestan un planeta y si ese planeta no se somete a su agenda, lo destruyen. Esto no es nada nuevo ni exclusivo del planeta Tierra.

El asunto ahora, a diferencia de épocas y siglos anteriores, es que estamos muy cerca de un posible desastre nuclear.

Estoy convencida de que esto es lo que le ocurrió a un antiguo planeta poblado por humanos, "Faetón", que ahora es escombros; el cinturón de asteroides.

Marte también tuvo población. Ahora está reducido a la desertización. He leído que hay pequeños grupos de blancos desesperados viviendo en búnkeres bajo la superficie.

Los seres de otros mundos están muy preocupados por lo que está ocurriendo aquí en la Tierra, ya que si la Tierra vuela en pedazos, esta vez afectará a otros en la galaxia. El gravitacional. Como la tierra tiene un bamboleo, esto puede ser mucho más serio en lanzar los planetas fuera de golpe a donde chocan el uno al otro y trastornan la galaxia entera.

Otros mundos han estado extremadamente preocupados durante mucho tiempo. Los judíos han tenido el control total de la NASA, frustrando cualquier intento de comunicación con otros seres que son amigos de la humanidad, como Satanás, y por supuesto los medios de comunicación, donde hacen tonterías de extraterrestres y ovnis.

También quiero interponer aquí que los grupos de Yahoo están teniendo problemas y esto no se limita sólo a los grupos de JoS, sino a muchos otros en general.

Aquí en los EE.UU., las vacaciones de Acción de Gracias asegura que muchos tendrán más tiempo libre para estar en línea. Grupos caídos...imagínate. Los judíos también están trabajando horas extras para tratar de derogar la neutralidad de Internet, donde los sitios serán bloqueados y el servicio será drásticamente más lento.

A partir de ahora, varios de nuestros grupos, sobre todo el grupo de Adolescentes, siguen caídos.

Volviendo al tema nuclear, ¡esto debe ser detenido!

Además, todas esas profecías bíblicas subliminales son un Modus Operandi. El enemigo ahora tiene control sobre la tecnología que puede influenciar el clima y dada la condición de este planeta (los judíos también son responsables de esto, los comunistas violaron el medio ambiente viciosamente), están trabajando para hacer que estas supuestas profecías parezcan ser de algún «dios.» Trabajan para promover sus falsas religiones y afines incesantemente. La gente necesita ver a través de estos y saber lo que realmente son.

Siguen un patrón con todos los planetas que infestan. Está en su «Código de la Torá».

Un Regalo Judío a la Humanidad: La Pesadilla Nuclear

Abajo hay solo una lista parcial. El número total de los judíos involucrados es asombroso e impactante y la lista de abajo está incompleta, debido a restricciones de tiempo. Los judíos más destacados que trabajaron directamente en el Proyecto Manhattan. Casi todos los individuos de la lista eran comunistas empedernidos; muchos más eran espías que dieron la fórmula de la bomba atómica a los soviéticos. Al investigar, me horrorizó la forma en que los autores [en su mayoría judíos], que escribieron artículos y biografías de las personas que figuran a continuación, retrataron a estos asesinos en masa bajo una luz muy positiva, exaltando a muchos de ellos a la categoría de héroes. Siéntase libre de hacer su propia investigación dada la información contenida en este sitio web.

A continuación figura una lista parcial de los judíos que participaron directamente en el Proyecto Manhattan. Hubo muchos más judíos implicados en todos los niveles de investigación, construcción y defensa del uso de la bomba atómica de los que se pueden enumerar aquí.

J. Robert Oppenheimer [judío estadounidense] - Director científico - Proyecto «Y»

Frank Oppenheimer [judío estadounidense] - Hermano y ayudante de J. Robert Oppenheimer

Albert Einstein [judío nacido en Alemania] - Asesor del Proyecto

Niels Bohr [judío nacido en Dinamarca] - Asesor del proyecto

Leó Szilárd [judío de origen húngaro] - Jefe de grupo - Laboratorio metalúrgico

Nicholas Kürti [judío de origen húngaro] - Trabajó con Franz Eugen Simon [judío de origen alemán] y desarrolló un método para separar el uranio 235 del mineral de uranio en bruto.

David Bohm [judío estadounidense] - Realizó cálculos teóricos para los Calutrones en las instalaciones Y-12 de Oak Ridge, utilizadas para enriquecer electromagnéticamente el uranio para su uso en la bomba lanzada sobre Hiroshima en 1945.

Rudolf Peierls [judío de origen alemán] - Misión británica

Felix Bloch [judío nacido en Suiza] - Trabajó con Hans Albrecht Bethe en la investigación de la fisión nuclear.

Eugene [Paul] Wigner [judío de origen húngaro] - Jefe de grupo - Laboratorio Metalúrgico

James Chadwick [judío de origen británico] - Jefe - Misión británica

James Franck [judío de origen alemán] - Director - Grupo de Química

Otto Frisch [judío de origen alemán] - Misión británica

Edward Teller [judío de origen húngaro] - Investigación termonuclear

Emilio Gino Segrè [judío de origen italiano] - Jefe de grupo

Hans Albrecht Bethe [judío de origen alemán] - Jefe - División Teórica

Klaus Fuchs [judío de origen alemán] - División Teórica [espía comunista]

Richard Phillips Feynman [judío estadounidense] - Jefe de Grupo - División Teórica

Morris Kolodney [judío estadounidense] - Director - Sitio DP

Louis Rosen [judío estadounidense] - El «Padre» del Centro de Ciencia de Neutrones de Los Álamos

Louis Slotin [judío nacido en Canadá] - Pruebas críticas - le causaron la muerte accidental

Jacob Beser [judío estadounidense] - Disparo y fusión de armas

Theodore Alvin Hall [judío estadounidense] - Científico más joven de Los Álamos

Samuel T. Cohen [judío estadounidense] - Trabajó en el Grupo de Eficiencia

Samuel Goudsmit - [judío nacido en Dinamarca] - Jefe científico de la misión de Los Álamos

George Placzek - [judío nacido en Moravia] - Misión británica

Eugene Rabinowitch - [judío de origen ruso] - Laboratorio Metalúrgico

Joseph Rotblat - [judío nacido en Polonia] - Trabajó con James Chadwick [espía comunista]

Gregory Breit - [judío de origen ruso] - Predecesor de J. Robert Oppenheimer

David Greenglass [judío estadounidense] - Infiltración en el Proyecto Manhattan [espía comunista].

George Abramovich Koval [judío estadounidense] - Destacamento especial de ingenieros [espía comunista]

Victor Weisskopf [judío nacido en Austria] - División Teórica

Alvin Martin Weinberg [judío estadounidense] - Física teórica bajo Eugene [Paul] Wigner

Isidor Isaac Rabi [judío de origen polaco] - Asesor del proyecto

Stan Frankel [judío estadounidense] - División Teórica

Enrico Fermi [gentilhombre italiano] estaba casado con una judía - Jefe de Grupo - División Teórica

La primera bomba atómica se diseñó y construyó en Los Álamos (Nuevo México). El nombre en clave ultrasecreta que se dio a este trabajo fue «Proyecto Manhattan». La razón del nombre era que Bernard Baruch [judío], vivía en Manhattan Nueva York, al igual que muchos de los otros altos cargos. El científico jefe del Laboratorio de Los Álamos de 1943 a 1945 fue J. Robert Oppenheimer, otro judío prominente. El hermano de Oppenheimer, Frank, un comunista con carné, era también un destacado científico atómico que trabajaba en Los Álamos.

«Una de las figuras centrales no sólo en sentar las bases teóricas sino también en persuadir al presidente Roosevelt para que lanzara todo el

programa de la bomba atómica fue Albert Einstein, un judío nacido en el extranjero con 16 afiliaciones al frente comunista.»

«El primer comisario de la Comisión de Energía Atómica fue David E. Lilienthal, judío, que pertenecía al menos a dos frentes comunistas. Permaneció en ese puesto durante un tiempo considerable». 1

Niels Bohr [judío nacido en Dinamarca], galardonado con el Premio Nobel en 1922, escapó de Dinamarca en 1943. «En septiembre de 1943, Bohr recibió noticias fiables de su inminente detención por la policía alemana; la resistencia danesa consiguió rápidamente ayudar a Bohr y a su esposa a escapar por mar a Suecia. Poco después, Bohr fue trasladado en un avión militar a Gran Bretaña. Allí conoció el entonces secreto proyecto de la bomba atómica. Finalmente fue enviado a la sede principal del proyecto en Estados Unidos. Bohr trabajó en el Proyecto Manhattan en el laboratorio de alto secreto de Los Álamos, en Nuevo México, donde se le conocía por el nombre de Nicholas Baker por razones de seguridad».2

Leó Szilárd [judío de origen húngaro], nacido en Budapest, ayudó a Enrico Fermi a llevar a cabo la primera reacción nuclear en cadena controlada.

Nicholas Kúrti [judío nacido en Hungría: Kúrti Miklós] y Franz Eugen Simon [judío nacido en Alemania que huyó a Gran Bretaña tras la llegada de Hitler al poder] descubrieron cómo separar el uranio-235 del mineral de uranio, necesario para la construcción de una bomba atómica.3

«Es de suma importancia señalar que tanto la bomba atómica como la bomba de hidrógeno fueron en gran medida una producción judía. Pero básicamente la bomba atómica y su posterior proliferación, es una idea judía. Una de las figuras centrales no sólo en sentar las bases teóricas sino también en persuadir al presidente Roosevelt para que lanzara todo el programa de la bomba atómica fue Albert Einstein, un judío nacido en el extranjero con 16 afiliaciones al frente comunista.»

«Fue en esta época cuando la mayoría de los secretos atómicos fueron robados y pasados a los soviéticos. Cuando se trata de enumerar a los espías y traidores implicados, casi parece un Quién es Quién judío. Los más conocidos fueron Julius y Ethel Rosenberg, que fueron juzgados y ejecutados por traición, los únicos traidores de la historia moderna de Estados Unidos que han sufrido este destino. Otros implicados en esta red de espionaje fueron Harry Gold, Abraham Brothman, David Greenglass, [hermano de Ethel Rosenberg], Israel Weinbaum, Miriam Moscowitz, Sidney Weinbaum, Morton Sobell. Todos ellos eran judíos, y todos fueron condenados por traición. También es significativo que en el desarrollo posterior de la bomba de hidrógeno, de nuevo los judíos estuvieran en primera línea, como J. Robert Oppenheimer, Steve Nelson [de nombre real Joseph W. Weinberg] y Edward Teller.»

"Para seguir con el meollo de nuestra disertación, a saber, la proliferación comercial e industrial de desechos nucleares en los Estados Unidos, que más que cualquier otra cuestión pende como un manto ominoso sobre nuestras cabezas. Amenaza con llevar la muerte, el cáncer, la leucemia y los defectos de nacimiento a la masa de la población y, de hecho, exterminar a la propia humanidad.»

«Es de suma importancia señalar que la red judía, ha mantenido un estrecho control del desarrollo y la proliferación de este más devastador de todos los logros técnicos - la fisión nuclear y la fusión nuclear.» 4

1 Ben Klassen, Lealtad racial número 27, Movimiento por la Creatividad

2 Artículo de Wikipedia sobre Niels Bohr

3 Consejo Internacional para la Ciencia (ICSU) Comité de Datos para la Ciencia y la Tecnología Boletín CODATA número 79 Marzo de 1999

4 Ben Klassen, Lealtad racial número 27, Movimiento por la creatividad

Respuesta de Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666:

Dahaarkan escribió:

La Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich escribió: El mismo Satanás me dijo hace unos años que «Mucha gente va a morir». Tanto Satanás como Lilith me dijeron que se avecina una plaga. Algunos de ustedes aquí también pueden haber oído esto de Satanás o Lilith o de nuestros otros Dioses.

He estado teniendo la sensación de que algo así podría suceder también. Algo que me hizo aguzar el oído también es esta charla de un apocalipsis de antibióticos. Parece que el uso excesivo de antibióticos está haciendo que las bacterias se vuelvan resistentes a ellos, lo que es muy, muy malo porque si las bacterias se vuelven totalmente resistentes a los antibióticos volveremos a los días en los que la gente moría por un pequeño corte. Lo que lo hace aún más preocupante para mí es que al menos yo no he oído hablar de esto a través de MSM.

<https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC4378521/>

Los humanos están generando virus sin ni siquiera entenderlo, igual que crean confusión genética, endogamia y muchos otros problemas. Estos pueden tardar mucho tiempo en acumularse por lo que, por supuesto, se ignora y nunca se estudia.

Entonces, tienes enfermedades y otras cosas virales emergiendo. En cuanto al multiculturalismo, es una de las formas más rápidas de desarrollar todo lo anterior. Ya que tanto las inmunidades como los problemas surgen en grupos específicos. Y formular virus en entornos tan «diversos» sólo daría a los virus aún más poder y los ajustaría a todo tipo de sistemas y antibióticos o tratamientos diferentes.

El aumento de la peste sigue siendo una preocupación muy viable. Hay muchas enfermedades y virus latentes, como los sexuales, que la gente intercambia todo el tiempo y que sólo ahora se están desarrollando.

Cualquier ataque de este tipo llegará también sin previo aviso. Sólo cuando alcance el nivel de plaga los judíos empezarán a registrarla.

También hay todo tipo de plagas latentes y envenenamientos que los judíos hacen pasar por «problemas autoinmunes» que vienen del intercambio de ADN por bastardización, falta de genes como resultado de este proceso, integración de nuevos genes que los científicos no tienen ni idea de qué causan especialmente a largo plazo, intercambio de virus extraños en forma latente que pueden activarse años después pero pueden no ser identificados (como el VIH se convierte en SIDA), alta toxicidad ambiental, etc.

Ni siquiera los estudian ni se lo hacen saber al público. Simplemente porque la gente se asustaría y la sociedad entraría en un caos total.

A cualquiera que no esté emocionalmente asociado a este mundo y sus principios, le parecerá que están experimentando con la población. Pruebas de estrés, pruebas de toxicidad, pruebas de bastardización para ver qué surge, aplicando presión para quebrar mentalmente a los sujetos y así sucesivamente.

La situación de la sociedad multicultural se llama «el gran experimento» y después se convirtió en «el gran reemplazo» al fin y al cabo.

Los líderes o este mundo son kikes tontos no hay necesidad de esperar nada más.

Haz siempre tus meditaciones y mantén un estilo de vida óptimo, estas son las dos mayores garantías para la salud en general.